



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Programmes

Question écrite n° 38567

Texte de la question

M Jean Proveux attire l'attention de M le ministre de la culture et de la communication sur le peu de place accordée aux problèmes de l'environnement sur les chaînes de télévision. Une récente enquête a démontré qu'en dehors des émissions animalières chaque chaîne de télévision consacre moins d'une heure par mois à l'information sur l'environnement et la qualité de la vie (pollutions, risques majeurs, protections). Il lui demande donc de lui faire connaître les mesures qu'entend prendre le Gouvernement pour développer ce type d'émissions en particulier sur les chaînes publiques.

Données clés

Auteur : [M. Proveux Jean](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 38567

Rubrique : Television

Ministère interrogé : culture et communication

Ministère attributaire : culture et communication

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 mars 1988, page 1334